



UNIÓN DE PROFESIONALES Y
TRABAJADORES AUTÓNOMOS
PROFESIONAL ETA AUTÓNOMO
LANGILEEN ELKARTEA

Carta al Alcalde y Grupos Municipales de Bilbao

Para todo contacto:

94 425 55 98

upta@uptaeuskadi.com

Ha llegado la hora de que se escuche la voz del sector del taxi en Bilbao



Bilbao, 2 de noviembre de 2023

Carta al Alcalde de Bilbao

c/c. A los grupos políticos con representación municipal

Señor Aburto,

Nos dirigimos directamente a usted al tiempo que informamos a los grupos que conforman el Ayuntamiento que usted preside una vez agotadas todas las vías para poder reunirnos con el Departamento de Transportes y de haberles notificado los graves problemas que sufre el sector del Taxi en Bilbao, problemas que, en algunos casos, son debidos a una mala práctica de la administración municipal.

Queremos resaltar en primer lugar que en el principal ayuntamiento de la comunidad autónoma sigue sin ser fácil la comunicación entre profesionales del Taxi y el Ayuntamiento ya que no hay ningún medio transparente y legal para ello, incluso si la propia ley vasca del Taxi recoge la obligación de constituir Comisiones del Taxi en los distintos ámbitos administrativos.

Se da la circunstancia alarmante de que en nuestra ciudad no solamente no existe este medio sino que el propio Departamento de Transporte ha reconocido por escrito que se mantienen reuniones de la institución municipal con organismos privados del sector sin que se realicen actas y por tanto generando una situación como mínimo irregular cuando no ilegal.

¿Qué puede hacer un profesional del sector si no está de acuerdo con los efectos que en su vida económica o personal generan los acuerdos que allí se toman? Es verdaderamente una situación injusta y antidemocrática que podría subsanarse poniendo en marcha una Comisión del Taxi con luz y taquígrafos.

Señor Alcalde queremos una reunión presencial a fin de extendernos en la exposición, para poder informarle al detalle de la mala situación en que desarrollamos nuestra labor profesional.

P.D.: adjuntamos una somera explicación de lo que consideramos urgentes problemas del sector que además son de fácil solución.

1. Es cotidiano que vulnerando la legislación vigente los vehículos VTCs de plataforma hagan servicios con comienzo y final dentro del término municipal de Bilbao, no habiendo instruido a la Policía Municipal para que puedan hacer Vigilancia Preventiva, de modo y manera que eviten su realización.

2. Nos han confirmado oficialmente que hay en discusión un cambio muy importante en la regulación de los horarios de trabajo que sin embargo se está sustrayendo al conocimiento y debate sosegado de los profesionales del sector.

3. Una de las principales paradas del taxi en Bilbao, la de la Estación Intermodal, lleva cuatro años esperando una ubicación definitiva que incluso un informe oficial de la Policía Municipal solicitado por nosotros ha puesto en evidencia la necesidad de hacer modificaciones que permitan a los viajeros encontrar fácilmente esta parada, sobre todo por la noche.

4. El sistema de reparto de las tarjetas que habilitan a trabajar una semana a las licencias de Bilbao en el Aeropuerto que su Ayuntamiento realiza, lleva tiempo provocando que los profesionales pasen días o semanas enteras en condiciones deficientes de identificación cuando trabajan en el Aeropuerto, corriendo el riesgo de ser sancionados por ello.

5. Los taxis adaptados carecen de una planificación adecuada a las necesidades de la ciudad clara, transparente, y eso ocasiona constates rumores que dificultan el desarrollo en condiciones óptimas del servicio.



Adhesiones:

Sello / Firma:

Colectivo:
CIF:

Nombre / Apellidos	DNI	Población	Licencia